

Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista).

"Todo listo para el próximo domingo para la marcha. El hecho es que el senador Ricardo Monreal ha dicho que él no irá, porque él primero tiene obligación con la gente que lo eligió como senador de la República y no con el Presidente ni con su marcha. Ricardo Monreal y otros senadores se van a España, porque el próximo lunes se realiza la Reunión Interparlamentaria México-España. El que decidió que los que votaron por él no son importantes, lo más importante es el patrón, que revivió su carrera política después de que en el PRI ya no tenía mucho qué hacer, es el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, que hasta hace poco era priista 'furibundo', pero vio la religión verdadera. Qué poca vergüenza, qué poca dignidad, son un poder paralelo y a la hora de la hora acaban demostrando que se sienten empleados del Ejecutivo y no empleados de un poder paralelo. Es realmente ofensivo".

https://drive.google.com/file/d/1Bue05kU8-pwHr8XuSCy7FvJEbv3p0yxl/view